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１ 

 

 

一問一答方式 

 

池 渕 佐知子  議員 

 

 

２ 

 

 

一問一答方式 

 

 福 田 英 彦  議員 

 

 



令和４年１１月９日 

 

大阪広域水道企業団議会議長 様 

 

   大阪広域水道企業団議会議員 

 

                          氏 名   池 渕 佐知子 

 

発  言  通  告  書 

 

次のとおり、発言したいので、通告します。 

 

発 言 の 別 （ 質   疑  ・  一般質問 ） 

一般質問の方法 （ 一括方式  ・  一問一答方式 ） 

 項   目  発 言 要 旨   

 

経営戦略 2020-2029 の

進捗について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「将来ビジョン 2023～

2052」の案について 

 

 

 

 

 

 

 

１）村野浄水場西系浄水施設の更新について 

○2029年度末を完成目標とされていたが、進捗を問う。 

○大阪府により示されている「あり方検討報告書」によると村野浄

水場は現在の 149万㎥/日から最小 73万㎥/日にダウンサイジ

ングするということだが、そのような見込みなのか。また西系の

みの更新とすることでのダウンサイジングと考えてよいのか。東

系について、今後はどのように考えているのか。 

 

２）枚方水管橋左岸～郡家ポンプ場の管路の更新・耐震化について 

○既に着手しているのか。工事の進捗と見通し（総予算と完成

年度）を問う。 

 

 

○10月 7日の経営・事業等評価委員会において「将来ビジョ

ン 2023～2052」の案が認定されたにも関わらず、10月

24日の首長会議にて提出されなかった理由を問う。 

 

○また、議会にはいつ示されるのか。 

 

 

 

 



 

事業統合の進捗について 

 

 

 

 

 

 

 

 

豊能町と能勢町の会計統合

（R6年予定）について 

 

 

 

○今回 2025 年の事業統合に向けて 10 団体で始まった最適

配置案策定。それを受けて 3 団体が統合協議から離脱（河

内長野市・羽曳野市・大東市）。企業団として、その原因を

どのように分析しているか。 

 

○また、「おおさか水道ビジョンでは、『概ね 20年後を目途に

府域一水道をめざす』とされているが、その目標に達する見

込みはどうか。 

 

〇企業団では初めての会計統合となり、水道料金が高額な事業

どうしの統合となる。 

将来の会計統合に向けては高額な水道料金の事業者につい

ては統合促進基金を使ってでも料金を抑えておく必要があ

ると思うが、料金格差は会計統合までのロードマップ上での

支障にならないか。 

 

〇今後も統合した事業者どうしでの部分的な会計統合はあり

得るのか。 

 



令和４年１１月 9日 

 

大阪広域水道企業団議会議長 様 

 

   大阪広域水道企業団議会議員 

 

                      氏 名     福 田  英 彦       

 

発  言  通  告  書 

 

次のとおり、発言したいので、通告します。 

 

発 言 の 別 （ 質   疑  ・  一般質問 ） 

質疑・質問の方法 （ 一括方式  ・  一問一答方式 ） 

 項   目  発 言 要 旨   

第 1 号議案 大阪広域水道

企業団水道事業給水条例一

部改正の件（質疑） 

 

 

 

大阪府水道基盤強化計画策

定に係る協議状況について 

（一般質問） 

 

 

 

〇豊能水道事業の料金改定については、何よりも住民と議会の理解

が求められる。住民説明会の開催状況（開催回数や質問内容、反対

の声の有無など）、豊能町議会への説明と理解の状況は。料金検討

部会でも出されていた「高料金対策」についてはどのように検討さ

れているのか。 

 

〇今年度中を目途に大阪府は水道基盤強化計画を策定するとして

いるとしており、大阪広域水道企業団として用水供給事業者と水道

事業者のそれぞれの立場で協議に臨んでいると考えるが、協議の概

要は。水道事業者としては事業統合にも関わってくるが、どのよう

に計画に反映させていくのか。大阪広域水道企業団の運営と密接不

可分の内容であり、節々で議会に説明が必要と考えるがどうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


